Fecha	Sección	Página
06.12.2014	Primera	2



ALERTAS.- Escándalo en puerta: la no ratificación de dos magistrados del Tribunal Superior de Justicia de Tlaxcala, Tito Cervantes Zepeda, presidente, y de Magistrado Mario Antonio de Jesús Jiménez Martínez, podría provocar la búsqueda de un amparo por parte de los jurisconsultos, porque el argumento del Congreso Local es que "cumplieron 65 años" y la Constitución estatal previene que nadie "mayorcito" puede ocupar el cargo de magistrado.

De acuerdo con las informaciones provenientes del estado en donde **Mariano González Zarur** dice gobernar, la Constitución General de la República pone como límite de edad para formar parte del Poder Judicial de la Federación 75 años, por lo cual se estima que los legisladores locales "pasaron por encima de la Ley Suprema".

El asunto podría escalar en la próxima semana y la Suprema Corte de Justicia de la Nación determinará si es inconstitucional el artículo de la constitución loca.

CUCHICHEOS.- Este lunes, la diputada local Laura Ballesteros Mancilla, secretaria de la Comisión de Movilidad en la Asamblea Legislativa, presentará un paquete de cuatro iniciativas para armonizar la legislación local a la federal en materia de derechos humanos.

"Desde hace dos años presentamos la iniciativa en materia de Derechos Humanos, por cuanto a la reparación del daño, y desde entonces está congelada", revela la legisladora a *Murmullos*.

Por ello, anuncia que el lunes presentará las siguientes iniciativas: Ley de Víctimas, con fondo económico para las indemnizaciones; Ley de Reparación de Daño, Acciones Legislativas para la Transparencia en la elección del Ombudsman capitalino y la de armonización con la legislación federal en materia de Derechos Humanos. El problema que se advierte es que en estos momentos en la Asamblea Legislativa se discute todo lo relacionado con el Presupuesto del 2015 para el Distrito Federal y las modificaciones al Código Fiscal. Y ello tiene ocupados y preocupados a los legisladores locales. Ojalá y el tiempo alcance.

RUIDOS.- Nadie duda que iniciaron una guerra sucia en contra del puntero en la elección, Armando Ríos Piter; será objeto de múltiples ataques de sus adversarios, quienes lo ven como una amenaza a sus privilegios. La guerra de acusaciones y difamaciones entre políticos comienza a permearlos ataques, inventados vienen de los políticos añejos que no saben convencer con propuestas y las que hacen no las cumplen. Es irresponsable que existan políticos que por sus aspiraciones emprendan campañas de desprestigio ensuciando el ambiente. Hoy los guerrerenses merecen certidumbres, hay mucho dolor e indignación social, para enturbiar aún más el ambiente con golpes bajos políticos. Ríos Piter resiste múltiples golpes y como defensa ha puesto su trabajo legislativo con Iniciativas que benefician a Guerrero. La supuesta lista negra de 25 alcaldes carece de toda metodología, está conformada por rumores y parcialidades. Es importante atender el caso, pero de forma seria y profunda, que las autoridades deslinden a las personas que sólo han demostrado trabajo, como es el caso de Ríos Piter. Es latente que el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y Justicia Penal A.C., desconoce la realidad guerrerense, su estudio poco serio es usado para atacar a personas como Ríos Piter y otros políticos; dicha organización es dirigida por José Antonio Ortega Sánchez, quién tiene antecedentes preocupantes.

**BISBISEOS.**- En Morelos, los ornamentistas -productores de flores y plantas- orga-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 36540.00 Tam: 630 cm2

Fecha	Sección	Página
06.12.2014	Primera	2

nizados y presididos por **Mariano Oropeza**, se fijaron la meta de que **Guinness** les reconozca el récord del "tapete de flores de nochebuena más grande del mundo".

Y es que la mexicanísima flor de Nochebuena, lo que está comprobado en los Códices Valeriano y Mexica, se la quieren "apañar" entre otros, los chinos.

"Por eso defendemos la mexicanidad de la planta y por ello hemos presentado la iniciativa en la UNESCO para que nos sea reconocida la paternidad de nuestras nochebuenas y esperamos pronto la respuesta".

¡Qué bueno que alguien se preocupe por evitar que nos quiten hasta el modo de andar, luego de que La Bamba y el Himno Nacional son del dominio público!

CLAMORES.- Mucho ruido han hecho últimamente fracciones del Congreso con el tema del supuesto pago al consorcio chino que construiría el tren México-Querétaro, a sabiendas de que, oficialmente, ya se dijo que es una información sin fundamento.

Y para quienes alegan la falta de trans-

parencia, basta entrar a la página Web de la SCT donde están los documentos que acreditan la legalidad del procedimiento. Si se repone la licitación, como propuso el Secretario Gerardo Ruiz Esparza, es para despejar todas las dudas y el proyecto avance sin contratiempos.

Y a propósito de la comisión especial de diputados, creada para evaluar el procedimiento de licitación, tiene una oportunidad de oro para mostrar que buscan el bien del país y no quedar bien con su grupo o partido. Pueden ampliar toda la información disponible en la página de la SCT sobre el proceso de la licitación porque, de no hacerlo, sería arrancar mal o con "mala leche".

SISEOS.- Por cierto y del propio IMSS: un funcionario de alto nivel comentó a Murmullos que ha iniciado acciones penales "contra quienes resulten responsables" por utilizar papel membretado de la Institución para enviar información "oficial" de las actividades que se desarrollan diariamente.

"Son personas que han hackeado los correos de Comunicación Social y que buscan generar conflictos con informaciones falsas".

¡Qué bueno que alguien ponga orden en este rubro, porque cómo hay informaciones falsas!

ENTRE LÍNEAS.- Descubrió el agua tibia y el hilo negro. Don **Cristopher James Barousse**, dirigente nacional de la Red Jóvenes X México, afirmó en San Luis Potosí: "Los jóvenes, no solo pueden definir una elección, sino también el rumbo de un país".

El dirigente juvenil reconoció que para 2015, el PRI tiene retos importantes y saldrá adelante como lo ha hecho a lo largo de la historia.

Y dijo que el PRI ha dejado de ser el partido del gobierno y se ha convertido en el partido en el gobierno, luego de que regresó al poder desde la oposición, "lo que nos convierte en una generación distinta".

Deseable que don James Barousse -¿có-mo se pronunciará?- tenga suficientes argumentos para convencer a los jóvenes que, sin ser militantes o haber vivido las... épocas del partido único, no quieren al PRI solamente "por no quererlo".

RUMORES.- El miércoles 17, el presidente Enrique Peña Nieto hará entregadel Premio Nacional Agroalimentario en su edición 2014, durante la XXXI Asamblea. General Ordinaria del Consejo Nacional Agropecuario, que lidera Benjamín Grayeb Ruiz. Se trata de un evento que año con año se realiza para reconocer a lo mejor del sector agroindustrial, cuya productividad es cada día mayor.

Según datos oficiales, el sector agroalimentario es el de mayor crecimiento económico seguido muy de cerca por el automotriz.

Habrá buenas noticias, porque además de la entrega del reconocimiento, Grayeb Ruiz iniciará un segundo periodo al frente del CNA.

**SONIDOS.**- Parecía que finalmente el conflicto del Instituto Politécnico Nacional llegaría a su fin. Ayer se discutían los detalles últimos para la firma de los acuerdos.

Los estudiantes "exigieron" que los mismos se publiquen en el Diario Oficial de la Federación y el representante de la Secretaría de Educación Pública, Fernando Migallón, subsecretario de Educación Superior y el director del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, aceptaron y se comprometieron a que en tres días se hará la publicación además de otros medios.

Tiempo era ya de que se arreglara un

Página 2

Fecha	Sección	Página
06.12.2014	Primera	2

asunto que escaló peligrosamente y que gracias a la primera intervención del secretario de Gobernación –en mangas de camisa- **Miguel Ángel Osorio Chong** entró en una carretera menos sinuosa de lo que se esperaba.

HABLILLAS.- Sorprendió la separación del cargo de Jesús Rodríguez Almeida.

Según se supo, el ahora exsecretario de . Seguridad Pública había entregado su renuncia desde temprana hora al jefe de gobierno Miguel Ángel Mancera Espinosa y éste la aceptó de inmediato.

Rodríguez Almeida, quien ocupó la titularidad de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal cuando mancera fue candidato a la Jefatura de Gobierno, defendió las acciones de los policías que se enfrentaron a los anarcos durante las manifestaciones del 20 de noviembre y el primero de diciembre pasados.

No hubo comentarios sobre las razones de su salida, así que la especulación se vale: se fue porque aplicó la ley. El nuevo secretario de seguridad capitalina tendrá que se avalado por el presidente **Peña Nieto**.

E-mail: murmullos2008@hotmail.com